MC925 ist ein Motorrad-Telefonhalter mit drahtloser QI-Ladefunktion (Induktionsladung) für Telefone von 71-90 mm Breite. Die hochwertige Aluhalteplatte mit Zentralschraube sorgt für den sicheren Halt des Mobiltelefons, ist schwingungsgedämpft und um 90° drehbar. Die große aktive Ladefläche mit 3 integrierten Ladespulen sorgt für die Ladeversorgung und für eine Kühlfunktion zur Verhinderung der Hitzeabschaltung des Handys. 
Die Stromversorgung ist gegen Thermoüberlastung gesichert und erfolgt über das Gerätekabel (0,4 m) mit wasserdichtem Stecker und dem Anschlusskabel (1,4 m) mit kleinem DIN-Stecker für Bordsteckdosen. Dieser kann, um eine Batterieentladung im Stand zu verhindern, durch beiliegende Klemmverbinder ersetzt werden und auf eine über Zündung geschaltete Leitung geklemmt werden. 

Der beiliegende robuste Metallhalter mit Neigungsgelenk ist für Rohrgestänge oder Lenker von 12 -29,5 mm Durchmesser vorgesehen. 
Optional gibt es den mechanischen Zubehörsatz BA27 mit einem Montagegelenk, Halter für Spiegel, Bremshebel oder M8-Befestigung.

· Für Smart-Telefone mit Breite 71-90 mm
· Große, aktive Ladefläche mit 3 Ladespulen, max.2,5A 

· Schwingungsgedämpfte ALU-Gehäuseplatte mit Kühlfunktion

· Inkl. ca. 1,8 m Kabelsatz mit DIN-Stecker

· Universal-Rohrhalter 12 – 29,5 mm Durchmesser, 90° drehbar
· Wasserdicht IP68, mit Thermo-Überlast und Überspannungsschutz

· QI-registriert - Made in Europe  
MC925 is a wireless QI charging cell phone motorcycle holder (width 71-90 mm). The high-quality aluminum plate with central screw ensures that the phone is held securely, is vibration-dampened and can be rotated by 90°. The active charging area with 3 integrated charging coils provides the charging supply and cooling function to prevent the phone from switching off heat.
The power supply is protected against thermal overload. The connection is made via the device cable (0,4 m) with a waterproof plug and the connection cable (1,4 m) with a small DIN plug for on-board sockets.

In order to prevent the battery from discharging (while standing) plug can be replaced by clamp connectors and provided onto lines connected via ignition. Enclosed sturdy metal holder with tilt joint is intended for handlebars with a diameter of 12 -29,5 mm. 

Optionally there ist the mechanical accessory set BA27 with a mounting joint, holder for mirrors, brake lever or M8 mounting.
· For smart phones with a width of 71-90 mm
· Large, active charging aera wiht 3 charging coils, max. 2,5A
· Vibration-damped ALU housing plate with cooling funciton
· With 1,8 m cable set with DIN plug
· Universal pipe holder 12 – 29,5 mm diameter, 90° rotable
· Waterproof IP68, with thermal overload and overvoltage protection
· QI-registered - Made in Europe  

Technische Daten / Technical datas:
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 Betriebsspannung / Operating voltage: 
IN: 12-48V DC / OUT 9V DC
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 Ladestrom / Charging current: 
max. 2,5 A 
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 Stromverbrauch / Power consumption:       
PERMANENT 10-20 mA
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 Produktmaße / Product dimensions:   
118 x 92 x 59 mm 
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 Produktkarton, Gewicht / Carton, weight:   
240 x 142 x 63 mm / 494 g
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 EAN-Code (13):
4260258511512
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 Zolltarif-Nr. / Custom tariff no.:   
85229060 Country: HU
